

**N**

## Nuestro archivo

**2 años** | 30 de agosto de 2022

### Pesar por muerte de médico en Copiapó

Pesar existe entre la comunidad copiapina por la muerte del médico ecuatoriano que durante años se radicó en Copiapó, Andy Mejía Bermeo. Según los antecedentes, el médico general durante el lapso en que trabajó en la capital regional se desempeñó en el Cesfam de Rosario y el Sapu de Paipote, , además de forma particular.

**10 años** | 30 de agosto de 2014

### Vilches está a favor de termoeléctrica y energía nuclear

El candidato a diputado por el quinto distrito, Carlos Vilches (independiente UDI), se mostró a favor de la termoeléctrica y puerto Castilla, argumentando que para "nuestra región y país puedan crecer y salir del sub desarrollo es absolutamente necesario contar con un abastecimiento eléctrico estable".

**19 años** | 30 de agosto de 2005

### Construcción de tiendas arrastra carro de empleo

La construcción de grandes tiendas y supermercados, especialmente en Copiapó, así como la puesta en marcha de estos megacentros del retail fueron los encargados de generar más empleo en el trimestre móvil mayo-julio. Ese fue el análisis del director regional del INE, Sergio Barraza, al entregar ayer el último informe regional.